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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さんこんにちは！ 今日は先

日３/１７の地球温暖化の話の続

きを話したいと思います。南極か

ら南米のパタゴニヤ～チリ～ペ

ルー～エクアドルと流れる海流

をフンボルト海流と言います。当

然、寒流ですから深海を流れる栄養豊富な海水で

す。これがエクアドル近海まで北上すると赤道に

そって南へ流れてミクロネシア周辺まで行きま

す。この流れの強さ及び温度が地球の気候に大き

な変化をもたらします。これがエルニーニョ現象

と言われています。 

ヨーロッパの北海を見ますとドイツとデンマー

クの国境近くは農業地帯ですが、同じ緯度を日本

の近くに持ってきますとカムチャッカ半島の中

心あたりです。タイガと呼ばれる針葉樹林帯です。

寒冷地でとても農業のできる所ではありません。 

この違いは海流にあります。北海には大きな暖流

のメキシコ湾流が流れているからです。それで北

欧も比較的温暖なのです。その暖流が北海付近の

大氷塊グリーンランド、アイスランドの氷河及び

北極の氷で冷やされて比重が大きくなり深海に

沈みます。是が深海の大きな流れになり大西洋を

南下しアフリカの喜望峰を廻りインド洋を横切

り、太平洋へ出て北上し、ベーリング海まで行き

ます。この大きな海の流れが温暖化により北海周

辺の氷河がなくなり北極海の氷が溶ける事によ

り海水の沈み込みが無くなることによりそれが

弱くなり、無くなる可能性もあります。その影響

は考える事もできない程、大きな物となるでしょ

う。備えましょう。今日、明日を生きるためにそ

れができるのは人間だけです。 

 

本日の行事：「ロータリー雑誌月間」 

 

◆本日の出席：６５名中３７名    

◆先々週の出席率：６５名中５２名 80.0％ 

         （前年同期 71.01％） 

 

◆本日のゲスト： 

第２５６０地区ロータリーの友 

地区代表委員 山内正胤様（十日町ＲＣ） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ３月２５日三条ＲＣ 山崎 勲、大野新吉 

           中條耕二、石川勝行 

           石黒隆夫 

   ２６日野球部再結成集会 石川一昭 

      斎藤 正、渕岡 茂、岡田大介 

      高橋研一、小林繁男、佐藤秀一 

      丸山 勝、吉田文彦、石黒隆夫

金子太一郎、佐藤義英 

   ３０日次年度市内 4ＲＣ会長幹事会 

           外山晴一、渋谷義徳  

   ３０日三条南ＲＣ 山崎 勲 

山中 正、大野新吉 

   ３１日親睦活動委員会  

      佐藤秀一、坂内康男、石丸 進 

 

  

ロータリーの友４月号紹介 

横 10P 「ロータリーの友に関わって」   

横 13P  友愛の広場「同姓同名の慶事」 

 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１５．３ ．３１  　　　　　　累計№１３５６ 　　当年№３６

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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幹事報告：外山裕一幹事 

・吉田ＲＣより 事務局名称、電話番号変更について（住所は変わりません） 

        新名称 4/1より齋藤税務会計事務所 

        電話０２５６-９２－３７３５ ＦＡＸ０２５６-９２－３３９１ 

・落合益夫会員（(株)コンピュータシステム）より 役職変更のご挨拶 

          取締役会長に就任しました 

・三条ＲＡＣより ４月第２例会のご案内 

         日時 ２０１５年４月１４日（金）19：30～ 

         会場 リサーチコア 4Ｆ 

 

理事会報告：第１０回平成２７年３月３１日 11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：岡田 健、外山裕一、外山晴一、今井克義、石川勝行、金子太一郎、丸山 勝、斎藤 正 

    落合益夫、星野義男、佐藤秀一、渕岡 茂、渋谷義徳 出席数：１３/１４（内委任状１） 

協議事項１．三条市内４ＲＣ合同例会決算報告     承認 

    ２．次年度委員会組織一部変更の件      承認 

    ３．５、６月行事予定変更の件        承認 

      5/26家庭会合報告会→移動例会 

      6/2卓話→家庭会合報告会  

    ４．5/26移動例会企画案の件         承認 

      会場：さる～ん 三条ロイヤルホテル駐車場よりマイクロバス送迎 

    ５．衛星クラブ、スポンサーの件       否認 

      現在のクラブの状況を考えると対応できない 

 

委員会報告：雑誌委員会 ロータリーの友誌４月号紹介 

横１０ページ 「ロータリーの友に関わって」この友誌を作るのも大変だと思いました。 

私は友誌の中でも「卓話の泉」「友愛の広場」は毎号目を通しています。 

縦 １３ページ「同姓同名の慶事」我がクラブの青木省一さんと長岡西ＲＣの青木省一さんが同姓

同名で在籍して居られて驚きましたが、徳山ＲＣにはクラブ内で字も全く一緒の同姓同名が在籍と

の投稿です。 

４月が雑誌月間ということで本日は地区代表委員の山内様から卓話をして頂ますが、ロータリーの

友誌についてのお話があると思います。宜しくお願い致します 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス３１日現在累計３２１,０００円＊＊＊＊ 

高橋 彰雄君 二番目の孫が大学に入りました 

大野 新吉君 久々の例会出席です。すっかり春めいてきました。十日町ＲＣより山内様お越し頂

き有難うございます。御指導の程よろしくお願いします。 

米山 忠俊君 あすから４月に入ります。春はいいですね。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス３１現在累計３９１,０００円＊＊＊＊＊ 

米山 忠俊君 今日はお天気が良くいい日になりました。米山奨学ＢＯＸテーブルにあたりました。 

笹原 壯玄君 年度末で役所に行って来ましたが、慌ただしく人が動いていて春が来た感じがおお

いにありました。 

丸山  勝君 米山奨学に協力 

高橋 彰雄君   〃 

樋口  勤君 米山ボックスに協力します。 
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＊＊＊＊＊ニコニコボックス３１日現在累計８００,０００円＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 十日町ＲＣから山内さんようこそおこし下さいました。心から歓迎致します。 

岡田  健君 内孫の次女が長岡高専に合格し、お祝いに妻と京都旅行に出かけました。お陰で私

は数日間ヤモメです。 

外山 晴一君 山内様、十日町よりようこそお出で下さいました。卓話を宜しくお願いいたします。 

石川 友意君 ロータリーの友地区代表委員山内様の卓話に感謝して!! 

早川 瀧雄君 2560地区ロータリーの友代表委員、十日町ＲＣの山内様、卓話宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 本成寺の桜ももう２・３日で開花と思い心が弾みます。 

森   宏君 病院事務が本日は休会と思い車の用意がなく、病院から走って来ました。 

石丸  進君 十日町ＲＣの山内様ようこそいらっしゃいました。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力 

石川 一昭君 ゴルフ同好会の皆様いよいよゴルフシーズンに突入します。練習を開始するのはい

つですか？今でしょ!! 

小林 繁男君 ＢＯＸに協力 

 

本日の行事：「ﾛｰﾀﾘｰ雑誌月間」第 2560地区ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 山内正胤様 

講師紹介： ４月が雑誌月間となっております。

毎月、友誌の紹介をさせて頂いていますが、今

日は山内地区代表委員からお越し頂きロータリ

ーの友誌の勉強をさせて頂きたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

「『友』を読んでロータリーを知る」 

こんにちは、十日町ＲＣから参

りました。「ロータリーの友地

区代表委員」と言っても皆さん

ご存じない方が多いと思いま

すが、私も知りませんでした。

お手元にある友誌に「ロータリ

ーの友地区代表委員はガバナ

ーの代理」と書かれています。 

佐々木ガバナーがエレクトの時に突然、電話が

来ました。「小千谷ＲＣの一番近所でロータリー

の友の編集を任せるには適任だと思う。よろし

く」この電話１本で決まってしまいました。  

２ヶ月に１回くらい東京に行き編集会議があり

ます。全国の地区から１名づつ参加しています。 

次年度は、新潟南ＲＣの高橋さんが内定してい

ますが、やはりガバナーエレクトにお願いされ

たようです。 

なかなか忙しく、専門的な事も多く難しい役目

です。 

友委員が作っています公式な資料（パワーポイ

ント）を見て頂きたいと思います。 

要は毎月配布される「ロータリーの友」をよく

読んで頂き、ロータリーを知って頂きたいとい

う事です。 

１９５２年７月、日本のロータリーが２地区に

分割されました。分割後もお互いの事を知って

いたいという思いが、両地区共通の雑誌の発行

が決まりました。 

各国で地域雑誌が発刊されています。 

横書きはＲＩの指定記事、特別月

間の特集などロータリー地域雑

誌として公的な記事が中心です。 

縦書きは日本のロータリアンのコミュニケーシ

ョンの懸け橋となる投稿記事が中心です。 

毎号掲載していて最近、なかなか評判がいいの

が「わがまち・・・そしてロータリー」です。 

町の紹介とそこのＲＣの活動がかなり詳しく紹

介されています。まだ新潟県は取り上げられて

いませんので、是非三条を取り上げて頂く様に

手を上げて下さい。三条市のＰＲになると思い

ます。 

表紙の裏に必ずポール・ハリスが載

っていますが皆さんお気づきです

か？ポールハリスの写真は同じです

が、紹介されている言葉が毎号違っ

ています。必ず読んで頂きたいと思

います。 

今年度から「ロータリーデー」が各

地で実施されていますが、記者が各地に取材に

行き、かなり詳しく、各地の「ロータリーデー」

の紹介ができたと思います。 

ロータリーの友を読むと国際ロータリーの最新

情報を知ることができます。７月号ＲＩ理事メ

ンバー・ポリオプラス現況。８月号シドニー国

際大会。９月人頭分担金の請求方法が変わりま

す。１月ロータリーイメージ向上のためにＲマ

ークの変更。など又、国内の他クラブの活動や
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状況を知ることができます。毎号「ロータリー・

アットワーク」・クラブ同好会・グローバル補助

金を使ったプロジェクト紹介。など、私は新聞

発行をしておりますが、記事の書き方、写真の

取り方などもう少し・・・と思う事もあります。 

皆様のクラブの活動を原稿と写真を送ることで

編集に参加できます。 

写真は活動の様子の分かる写真、生き生きとし

た動きのある色の綺麗な写真。 

原稿はポイントを絞って、活動日（活動後１ヶ

月以上経過した原稿は掲載できません）を入れ

る。又読者が判るように必要に応じて説明を入

れて下さい。 

掲載しない原稿：個人を中傷誹謗したもの・地

区、クラブのもめ事・周年式典(記念奉仕活動は

掲載します)・投稿規定に合わないもの。ロータ

リーの友地区代表委員とはガバナーエレクトに

よって任命され、そのガバナーの代理として「ロ

ータリーの友委員会」の仕事をします。 

「ロータリーの友」は電子版としても配信され

ています。是非ご覧になって下さい。 

十日町市には三条新聞さんのような地方紙が４

社あります。その内３社の社長が、津南ＲＣ十

日町ＲＣ、十日町北ＲＣに在籍していますので

ロータリークラブの活動が載るケースが非常に

多いです。 

今年の１月号に十日町ＲＣの例会での新会員入

会式の様子が掲載されました。ドイツ人、カー

ル・ベンクス氏は日本の木造建築に魅了され十

日町に居を構えて２０年、古民家再生などに尽

力されています。小紙にも掲載しましたが、友

誌にも掲載して頂きました。 

表紙の写真は全国のロータリアンに募集するの

ですが、写真が撮れて、文章も上手く書けると

いう方が少ない様で同じ方の写真が何回も載っ

ています。 

先月の３月号は実は私の写真です、そして５月

号も私の写真です。 

 

 

 

三条はお祭りもありますし、是非応募し、表紙

を飾って頂きたいと思います。 

蛇足になりますが十日町新聞は明治４１年創刊、

１０８年目になります。去年の４月頃からＡＲ

を初めました、これから広まっていくと思いま

すが、ＡＲは姫路城修復が完成の報道では拡張

現実と訳されていましたが、私共の新聞では動

画サービスという言葉を使っています。 

スマホを持っていられると思いますが（ガラ携

では見られません）１枚の写真から現場にいる

ような形で見る事ができます。ロータリーの友

委員の会議で「友でも是非これをやりましょう」

と提案をしました。今、検討中です。 

ロータリーの友電子版がありますが、こちらが

落ち着いたら着手されるかなと思っています。 

電子版については、私も新聞を発行している立

場で実は反対しました。 

パソコンでご覧になる方も居られるとは思いま

すが、今日の様に雑誌が配られていて、若干で

すが追加料金を払って見る人が居るか疑問だと

思います。電子版の発行は世界の趨勢だという

事で動き出しています。 

皆様方からの、いろんな活動内容を送って頂け

れば２ヶ月後くらいには掲載されるように手配

しております。是非、全国に情報発信して頂き

たいと思います。 

表紙の写真も送って頂ければ全国に紹介されま

す。 

三条の凧上げ、節分の鬼踊りなどの行事を是非

送って下さい。 

先ほど、雑誌委員の方から、今月号の紹介があ

りましたが、私の十日町ＲＣでも第一例会に必

ず、雑誌委員が紹介する様にしています。雑誌

委員には、１週間早く届くようになって居りま

すので内容を見て頂き、皆さんに紹介して頂き

たいと思います。 

いろんな場面で、ロータリーの友を活用頂きた

いという事をお願いに今日は伺いました。 

宜しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

誕生日                                                    

会  員        ご夫人              結婚記念日 

 吉田 文彦  ５    早川 町子  １     米山 忠俊・由貴江  １ 

金子太一郎  ７    柄沢 佑子  １     落合 益夫・千鶴子  ３ 

 今井 克義 １０    石川 純子  ３     佐藤 文夫・君子  １５ 

米山 忠俊 ２２    福岡 則子 ２２     星野 義男・雪枝  ２０ 

             高橋 淳子 ３０     武田 恒夫・水江  ２７ 

４ 月のお祝


